

















LES DÉFIS DE L'EXTRÊME:

UN PARI AMBITIEUX, AUDACIEUX ET OSÉ. QUELS OUTILS, MOYENS ET RESSOURCES À RELEVER AVEC CONVICTION, LEADERSHIP, DÉTERMINATION ET SUCCÈS ?

■ Jeudi 15 février 2024 à 18h00

Lieu : Amphithéâtre François S. Bassil au Campus de l'innovation et du sport (CIS) Le leadership sportif émerge dans les sports extrêmes, relevant des défis pour la paix, exigeant un sens d'adaptation et une formation tout au long de la vie.

Courir pour la paix

Ramer pour la paix

Gravir pour la paix



Ara Khatchadourian, aventurier humaniste

En 2016, il gravit le plus haut sommet du monde avec le défi Everest for Peace, en mémoire de tous les génocides perpétrés au 20° et 21° siècles et les victimes de querres dans le monde.

En 2018, il réussit le défi Run for Peace : courir pour la paix de Marseille, capitale de son adoption, à Erevan, capitale de ses origines.

En 2023, il s'est lancé un nouveau défi, Rowing for Peace : ramer en mer Méditerranée pour relier Marseille à Beyrouth, sa ville natale. A travers ce défi, Ara a entreprit une action humanitaire, et a milité pour la paix dans le monde. Parti de Marseille le 27 mai, il a atteint Beyrouth le 22 août.

Ray Bassil, spécialiste du tir à la carabine

Ambassadrice de bonne volonté du PNUD pour la jeunesse et l'égalité des sexes.

Ray Bassil a une passion pour les questions sociales et environnementales, associée à un désir de changer le monde par le biais de son propre sport, le tir à la carabine. Ses principaux objectifs seront de sensibiliser le public et les politiques, et parfois de collecter des fonds, pour les différents programmes des Nations Unies dans des domaines tels que: la paix et la sécurité, l'éducation et la culture, la santé mentale, sociale et physique, les questions liées à l'environnement et au développement durable, les droits de l'homme, y compris les droits des femmes, des enfants et des réfugiés.

Un cocktail convivial suivra la conférence



Pour réserver gratuitement votre place : cliquez-ici





